

宇ノ気小学校

コミ☆スク だより No.1

令和6年5月2日

校長 榎 千穂子

SCN 森 愛

◇ コミュニティ・スクール9年目になります ◇

コミュニティ・スクールとは学校運営協議会が設置された学校のことです。学校・地域・家庭が連携して学校活動の充実と地域での活動の活性化につながるよう進めていきます。かほく市では市内小中学校すべてがコミュニティ・スクールに指定されています。今年度より生涯学習課から学校教育課の管轄になりました。

令和6年度 第1回学校運営協議会

第1回学校運営協議会が4月24日(水)に開催されました。コミュニティ・スクールでは、今年度も「礼儀正しい子」「地域に参画できる子」の育成に取り組んでいくことになりました。保護者の皆さま、地域の方々にはご理解とご協力をお願いいたします。

<令和6年度学校運営協議会委員>

会長 細井 将守
副会長 西島 紀敏
窪田 秀喜 山本 拓生
山名田 勇一 松本 多美子
村本 照美 中嶋 千尋
(敬称略)



コミスク花壇



今年も満開のチューリップと一緒に新年度を迎えることができました。



みんなで「ハイ、チーズ📷🌟」



今年も900本のチューリップが一斉に咲き、子どもたちからは「かわいい〜」「きれいね」などの声が聞かれました。授業中には観察したり、スケッチをする姿も見られました。



今年度も園芸委員の子どもたちが中心となって、みんなの癒しの花壇になるようお世話していきます。これから夏の花の苗を植える準備をします。子どもたちと一緒に花壇づくりをしてくださる地域や保護者の方を随時募集しています。興味のある方は宇ノ気小学校コーディネーター森までご連絡ください(☎076-283-0014)。お待ちしております！



先日の委員会の時間にチューリップの球根を掘り起こしました。みんな手を泥だらけにして一生懸命に作業してくれました。